



Informe Campaña



El futuro
es de todos

Gobierno
de Colombia

#DiaMundialDelMedioAmbiente – Ministerio de Ambiente

22 de mayo al 21 de junio de 2022

Articulación a través de
Sinergia Nacional y
Territorial :



74
Cuentas



110
Publicaciones



3184
Interacciones

Cuentas de entidades con
mayor movimiento (Nacional
y territorial):*

Juan Guillermo Zuluaga
Gobernador Meta

2 **352**
Publicaciones Interacciones

Ejército Nacional de Colombia

1 **334**
Publicaciones Interacciones
Carlos Eduardo Correa
Ministro de Ambiente

8 **327**
Publicaciones Interacciones

Alfonso Eljach
Alcalde Barrancabermeja

2 **260**
Publicaciones Interacciones

*No se incluye la entidad productora de la campaña



Informe Campaña



El futuro
es de todos

Gobierno
de Colombia

#DiaMundialDelMedioAmbiente – Ministerio de Ambiente

22 de mayo al 21 de junio de 2022

Alfonso Ejach
5 de junio a las 11:25 ·

¡Bravo! 🌎

¡Nuestros niños y niñas dejando en alto el nombre de #Barrancabermeja y el país ante el mundo! 🌹🇨🇴

Felicitaciones y qué orgullo, para la ciudad, por supuesto para la institución y sin duda alguna para sus padres, la mejor forma de conmemorar el #DiaMundialDelMedioAmbiente 🌎🥇



Juan Guillermo Zuluaga está en Villavicencio.
6 de junio a las 9:50 ·

En la lucha contra deforestación y cambio climático seguimos articulando acciones. En San Juanito y Guamal, con alcaldías, Parques Nacionales Naturales de Colombia, FFMM y comunidad, sembramos 1.700 plántulas que se suman a las más de 5 millones que hemos sembrado en el Departamento. #DiaMundialDelMedioAmbiente



← Tweet

Ejército Nacional de Colombia 🇨🇴
@COL_EJERCITO

#DiaMundialDelMedioAmbiente Hoy es un día para recordar que debemos cuidar y preservar todos los ecosistemas que nos rodean, una tarea que han realizado con responsabilidad nuestros soldados del Batallón de Alta Montaña N.4 #Brigada29.

¡Gracias por cuidar al Macizo colombiano!



Carlos Eduardo Correa ✅
@CarlosECorreae

Colombia traza y cumple metas sin precedentes y se posiciona como un referente regional en temas de protección ambiental.

En el Gobierno del presidente @IvanDuque se dieron grandes pasos.

#DiaMundialDelMedioAmbiente



m.eluniversal.com.co

Los pasos agigantados de Colombia hacia el desarrollo sostenible

En manos del ministro de Ambiente Carlos Correa avanza la agenda climática, pilar en el gobierno de Iván Duque.